

A (RE)VOIR

Leçon inaugurale de Cynthia Fleury, titulaire de la chaire Humanités et santé

Sous le parrainage de Jean-Claude Ameisen, ancien président du Comité consultatif national d'éthique, la professeure Cynthia Fleury prononce sa leçon inaugurale: "[...] 3e acte de naissance, la plus belle, c'est ici au Conservatoire national des arts et métiers, là où la chaire académique allait pouvoir consolider la formation des soignants, des patients et de ceux qui considèrent que le soin est la seule manière d'habiter le monde."

le cnam

Olivier Faron, administrateur général,
et Sandra Bertezene, directrice de l'équipe
pédagogique nationale "Santé, Solidarité",
vous invitent le **mercredi 5 décembre à 18h**
à assister à

LA LEÇON INAUGURALE DE LA CHAIRE HUMANITÉS ET SANTÉ

du professeur du Conservatoire national des arts et métiers **Cynthia Fleury**,
titulaire de la Chaire.
Sous le parrainage du **Pr Jean-Claude Ameisen**,
ancien président du Comité Consultatif National d'Ethique.

Conservatoire national des arts et métiers
Amphithéâtre Abbé-Grégoire 292 rue Saint-Martin - Paris 3e

La cérémonie sera suivie d'un cocktail.

Merci de retourner votre réponse avant le 25 novembre par le lien suivant :
<https://chaire-philo.fr/calendrier/lecon-inaugurale-de-la-chaire-humanites-et-sante>





5 décembre 2018
18h

➡ [/ **/ #encadres .encadre.encadre_generique.encadre--1{ border:none!important; } /**/ . voir le site Santé, solidarité](#)